

USD 483 MILLONES DE LA CAF PARA EMPLEO Y OBRAS EN ECUADOR

Continúa firme el respaldo del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) hacia el Ecuador. Este día, el ministro de Economía y Finanzas, Juan Carlos Vega, y el presidente ejecutivo de la CAF, Sergio Díaz-Granados, firmaron seis contratos de crédito por un total de USD 483 millones para impulsar políticas y obras de beneficio ciudadano.

USD 250 millones serán de apoyo al programa económico del gobierno del presidente Daniel Noboa, para impulsar políticas públicas que generen empleo juvenil, igualdad de género e inclusión social.

USD 233 millones servirán para obras de vialidad, dotación de agua y saneamiento de cinco gobiernos autónomos descentralizados, que pudieron acceder a este financiamiento gracias a la aprobación de las respectivas garantías soberanas por parte del Ministerio de Economía y Finanzas.

Adicionalmente, el Gobierno Nacional recibirá, de la CAF, USD 250 mil no reembolsables como cooperación técnica para atender las necesidades de los estragos de la temporada invernal.

